

GAZ und TC Reichelsheim kooperieren erfolgreich



Die Sportfachschaft der Georg-August-Zinn-Schule Reichelsheim (GAZ) konnte dieser Tage im Rahmen einer Tennis-Fortbildung die Anlage des TC Reichelsheim näher kennenlernen und sich selbst sportlich betätigen. Damit wurde die Grundlage gelegt, um die Plätze in Zukunft auch im Sportunterricht nutzen zu können. Im Zuge der bereits bestehenden Tennis-AG von Chris Augustin und Michele Elia ist dies bereits der Fall. Die GAZ bedankt sich an dieser Stelle ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit und die erfolgreiche Kooperation mit dem TC.